

## Más de la mitad de los delegados y delegadas de los centros de producción y distribución de Inditex son de CCOO

129 de los 233 representantes de los trabajadores y trabajadoras del grupo textil han salido de las listas que este sindicato presentó a las elecciones, por lo que ostenta el 55% de la representación. Vence en los comicios que se han celebrado este año en las fábricas de Arteixo

Los derechos de los miles de trabajadores y trabajadoras del buque insignia de la moda española son defendidos por CCOO, el sindicato que ostenta la mayoría absoluta en el conjunto de las empresas del grupo textil dedicadas a la producción y a la logística. De los 233 delegados y delegadas que han sido elegidos en las sucesivas elecciones sindicales, 129 representan las siglas del primer sindicato del país, que acaba de ganar con diferencia los comicios que se han celebrado en las fábricas del grupo, dedicadas a la revisión y al planchado de prendas en el municipio de Arteixo, en A Coruña.

29 de julio de 2015

La mayoría de los trabajadores y las trabajadoras de Inditex quieren que CCOO sea el sindicato que defienda sus derechos. Las recientes elecciones que se han celebrado en Stear y en Samlor, las dos fábricas del grupo que todavía no habían renovado a sus delegados, confirman que las plantillas siguen respaldando la acción sindical que lleva a cabo este sindicato, una confianza que se renueva cada cuatro años.

Tras analizar los resultados que CCOO ha obtenido en los comicios que se han celebrado en 2015 en los centros productivos, se constata que son de este sindicato 21 de los 26 representantes que, de enero a julio, se elegían en las factorías (Hampton, Zintura, Fios, Stear y Samlor). Los cinco restantes salieron de las listas de la CIG.

Es igual de potente la presencia que CCOO tiene en el conjunto de los centros logísticos del grupo Inditex (Plataforma Europa, Zara Logística, Tempe, Cabanillas, León, Meco, Zara Home, Stradivarius, Bershka y Dutti). De los 198 delegados y delegadas que representan los derechos e intereses de los siete mil trabajadores y trabajadoras de las plataformas de distribución que el grupo textil tiene repartidas por toda la geografía española, 106 son de CCOO. El resto se los reparten entre una decena de organizaciones sindicales.

CCOO está tremendamente satisfecha con el elevado porcentaje de representación que el sindicato acumula en el conjunto del grupo textil (55%). Confirma que sus delegados y delegadas siguen siendo la columna vertebral de la acción sindical que se realiza en uno de los mayores grupos de distribución de moda del mundo.